

Presseinformation, 18. Mai 2017

Fachtagung Lebenswelt Heim: Aktuelle gesetzliche Regelungen – Chancen und Herausforderungen

NIEDERÖSTERREICH. Gesetzliche Bestimmungen sind Regelungen, die uns das gelingende Miteinander ermöglichen sollen. Gerade in stationären Pflegeeinrichtungen könnte kritisch hinterfragt werden, inwieweit umfassende gesetzliche Regelungen ein wohlwollendes Miteinander eher behindern, als zu besserem Gelingen beitragen? Andererseits kann und muss angeführt werden, dass diese Regelungen konkrete Orientierung und somit Sicherheit bedeuten – daher glücklich, wer sich umfassend informiert weiß!

Die Fachtagung " Aktuelle gesetzliche Regelungen – Chancen und Herausforderungen " des Bundesverbands der Alten- und Pflegeheime Österreichs "Lebenswelt Heim" in Kooperation mit der ARGE NÖ Heime fand am **17. Mai 2017** im Kaisebahnhof "Gallo Rosso" in Laxenburg statt.

Etwa 200 Personen nutzten diesen Tag, um sich über Themen, die uns allen unter den Nägeln brennen, wie GuKG-Novelle, Gesundheitsberuferegistergesetz, Erwachsenenschutzgesetz, Haftungsfragen, Heimaufenthaltsgesetz zu informieren. „Wir tun gut daran, uns weiter zu entwickeln und dafür dient dieser Tag!“, so Josef Berghofer, MBA, Vizepräsident des Bundesverbands „Lebenswelt Heim“, in seiner Begrüßungsrede.

Im Rahmen der Fachtagung 2017 wurden gesetzliche Neuerungen und bestehende Regelungen beleuchtet. So sollten für die TeilnehmerInnen die mit den gesetzlichen Rahmenbedingungen einhergehenden Chancen aber auch deren Herausforderungen bestmöglich, im Sinne einer optimalen Betreuungs- und Arbeitsqualität, nutzbar werden.

Veranstalter war der Bundesverband der Alten- und Pflegeheime Österreichs in Kooperation mit der ARGE NÖ Heime und der ARGE Burgenland. Gemeinsam mit fachlich versierten Referentinnen und Referenten blicken wir auf eine gelungene, interessante Fachtagung zurück. Wir danken allen TeilnehmerInnen und ReferentInnen, die dazu beigetragen haben und sich für die Fachtagung Zeit genommen haben.

